

Se reúne lideresa con bancadas de San Lázaro y el Senado

Buscan en Morena afiliar a 10 millones

Encarga Alcalde a legisladores 'trabajo territorial' en los estados

MAYOLO LÓPEZ

Andrés Manuel López Beltrán, secretario de Organización de Morena, comunicó a los senadores y diputados federales del movimiento los planes que tiene para afiliar y credencializar a 10 millones de militantes.

“Andy” acompañó ayer a la lideresa de Morena, Luisa María Alcalde, durante una reunión con las bancadas parlamentarias, a cuyos integrantes encargó ayudar en la difusión de las reformas que han prosperado en las últimas semanas.

De acuerdo con la versión del senador Saúl Monreal, el hijo del ex Presidente Andrés Manuel López Obrador “trae una buena estrategia para credencializar y nos pidió unidad, trabajo y, sobre todo, fortalecer este gran movimiento”.

“Nos llamó a credencializar a los militantes, a la gente que simpatiza este movimiento; una de las peticiones es no descuidar a la gente: informarles, por un lado, pero a la vez atender, regresar a nuestros estados y hacer trabajo territorial”, detalló Monreal.

Los diputados y senadores se comprometieron a hacer trabajo de “tierra” “y estar atentos con todos los militantes y la ciudadanía”.

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, dijo que Alcalde les había pedido “superar la gritería que hay de desinformación y descalificación” en torno a la recién aprobada reforma al Poder Judicial.

“Vamos a superar la gritería con información. Los medios van a seguir en la lógica de desinformar, de mentir, de descalificar. Que quede claro: la elección de las personas juzgadoras va. Lo que hay que hacer es llevar informa-

ción veraz a la gente”, explicó.

Los parlamentarios también fueron enterados de las actividades que se les encomendaron: asambleas distritales a celebrarse los fines de semana en las principales localidades de los 300 distritos, en los 32 estados.

Las asambleas serán públicas, abiertas y estarán dirigidas a la militancia y a la

ciudadanía en lo general.

“Serán un espacio de diálogo y reflexión sobre las acciones y políticas impulsadas por la Presidenta Claudia Sheinbaum en cada región del País.

“Y sobre las reformas legislativas prioritarias, con énfasis en la reforma al Poder Judicial y a la próxima elección extraordinaria de Jueces,

Magistrados y Ministros del 1 de junio de 2025”, se lee en un documento repartido a los legisladores.

Los grupos parlamentarios serán responsables de ofrecer conferencias semanales y de participar en espacios informativos para comunicar los avances de las reformas prioritarias y demás acciones del movimiento.